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1日（金） 羽咋市立邑知中学校 3年生の国会

見学の受け入れ対応です。 

 

国交省出勤前の朝一に、羽咋市立邑知中学校 3 年生の

国会見学の受け入れ対応です。4 年ぶりの修学旅行は、

これまでコロナ感染症で機会が無かった先輩達の分

まで、楽しみ、いい学びの場になる事を期待します。 

 

1日（金） 首都直下型地震を想定した国土交通

省緊急災害対策本部会議に参加です。 

 

防災の日における首都直下型地震を想定した国土交

通省緊急災害対策本部会議に参加です。 

関東大震災から 100 年、いつ起こってもおかしくない

大地震に対する防災訓練は必要不可欠です。 

 

3日（日） 4年ぶりに開催された、関東七尾会

に久しぶりに参加です。 

 

前日、広島出張から戻り、4 年ぶりに開催された、関

東七尾会に久しぶりに参加です。関東在住の皆さんに

は、日頃から、ふるさとの応援団として様々な取り組

みや支援を頂き感謝致します。 

本年度末には北陸新幹線が敦賀まで開業します。合わ

せて、多くの皆さんがふるさとにお越し頂く事を期待

します。 

 

4日（月） 宝達志水町の皆さんが政務官室へ来

訪です  

 

宝達志水町の皆さんが政務官室へ来訪です。国道 159

号の整備促進や千里浜海岸保全対策、特に老朽化した

大海川橋の改修を重点においての要請活動です。 今

日は最終新幹線で帰郷です。 
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5日（火） 津幡町・かほく市にて街頭活動です。 

 

本日、金沢での団体訪問を終え、津幡町・かほく市

にて街頭活動です。また、津幡町にて熱烈激励を頂

きました。お仕事帰りの皆様、今日一日ご苦労様で

した。 

 

5日（火） 朝一から自民党職域支部や各種団体

への表敬訪問です。途中に護国神社にて参拝で

す。 

 

前日、最終新幹線で帰郷。朝一から自民党職域支部や

各種団体への表敬訪問です。途中に護国神社にて参拝

です。 

また、約 50 団体を訪問。各団体からご意見なども頂

き、来たる、臨時国会に向けてしっかりと取り組んで

参ります。 

 

6日（水） 和倉温泉駅前にて、清水県議、山崎・

原田市議のトリオの朝の辻たちに合流です。 

 

和倉温泉駅前にて、清水県議、山崎・原田市議のトリ

オの朝の辻たちに合流です。 

天気予報では朝から雨の予報でしたが、終了間際から

一気に土砂降りでした。一気に涼しくなりました。 

 

7日（木） 地元和倉温泉の旅館協同組合の皆さ

んが政務官室に表敬訪問です  

 

本日は地元和倉温泉の旅館協同組合の皆さんが政務

官室に表敬訪問です。 

明後日、「みなとオアシス和倉温泉」登録証交付式が地

元で行われます。港を活用した観光振興や今後の和倉

温泉のリニューアルに向けた取り組みについて国交

省としても全力で応援して参ります。 

また、朝一で国会周辺をウォーキングです。本当に涼

しくなりました。 

午前中に派閥の先輩議員の山梨県堀内詔子先生の励

ます会に参加です。引き続き、宏池会在郷懇談会に参

加でした。 
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7日（木） 「東京インターナショナル・ギフト・シ

ョー秋 2023」に立ち寄りました  

 

国交省での公務を終え、「東京インターナショナル・ギ

フト・ショー秋 2023」に立ち寄りました。今年も石川

県ブースでは、本県が誇る様々な商品の可能性を発信

です。9/6〜8 までの開催です。石川県が誇る品質や伝

統技術や現代コンセプト機能を取り入れた様々な商

品が広く発信される事を期待します。 

 

8日（金） 地元、七尾中学校の国会見学、受け入

れ対応です  

 

本日は地元、七尾中学校の国会見学、受け入れ対応で

す。 

東京への修学旅行は七尾市内の学校では唯一。台風 13

号の影響で、朝から強い雨模様でしたが、国会見学終

了後は、少し弱まりました。 

生徒の皆さんには、最終日の日程を満喫して頂き、思

い出に残る修学旅行になる事を願います。 

 

9日（土） 友人の北村大助野々市市議会議長就

任祝賀会に出席です  

 

早朝の新幹線で金沢に到着後、自民党青年部時代から

の同志であり、友人の北村大助野々市市議会議長就任

祝賀会に出席です。 

気さくで実直、地域の為に常に汗をかく北村議長は地

域にとって必要不可欠な人材です。 

これからもふるさとの未来の為に、頑張って下さい。

本日は誠におめでとうございます。 

 

9日（土） 休憩のため千里浜へ立ち寄りました。  

 

金沢から途中、休憩のため千里浜へ立ち寄りました。

タイミングよく秋祭りの神輿の運行に立ち会えまし

た。皆さんいい笑顔でしたね〜。 
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9日（土） 県議時代から同僚の沖津県議のコン

ペの打ち上げ前に立ち寄り激励です。  

 

県議時代から同僚の沖津県議のコンペの打ち上げ前

に立ち寄り激励です。気心の知れた仲間との絆は私に

とっての活力の源です。これからも共に故郷の為に頑

張って参ります。 

 

9日（土） 国土交通省「みなとオアシス和倉温

泉」登録証交付式に同省を代表して参加です  

 

国土交通省「みなとオアシス和倉温泉」登録証交付式

に同省を代表して参加です。観光庁で整備していたゆ

ったりパークが、この度、能登食祭市場みなとオアシ

ス七尾に引き続き認定です。 

この認定によって、国交省社会資本整備事業の優先や

港湾関係団体からのイベントの支援、sea 級グルメ大

会誘致、ゼンリン地図への登録など、これからの和倉

温泉の魅力 UP に‼︎ 

七尾湾内にイルカも 16〜7 頭生息しており、身近な場

所でのウオッチングやマリンスポーツやサッカー、テ

ニスなど、温泉文化とスポーツを融合した海辺空間の

活用が期待され、よさこい祭りや花火大会など、多彩

なイベントも開催されています。これからも全力で応

援して参ります。 

 

10日（日） 能登演劇堂にて開催された北陸文

化ノ百花繚乱を観覧  

 

能登演劇堂にて開催された北陸文化ノ百花繚乱を観

覧。海から陸へ、過去から未来へ、時空を超えて咲き

誇る、芸能文化の百花繚乱。地元の歴史文化や伝統芸

能、北陸三県の民謡で紹介する北前船の心旅など、迫

力と魅力溢れる公演でした。また、機会があればいい

ですね。 

 

10日（日） 木下七尾市議会議長就任のお祝い

を兼ねたバーベキューの集いに立ち寄りました  

 

木下七尾市議会議長就任のお祝いを兼ねたバーベキ

ューの集いに立ち寄りました。気心の知れた皆さんと

の懇談はいい気分転換です。引き続き、木下議長と共

にふるさとの発展の為に尽力して参ります。 
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10日（日） 自身の企業後援会を開催し、この 1

年を振り返って国政報告です  

 

自身の企業後援会を開催し、この 1 年を振り返って国

政報告です。日頃からご支援頂く皆様に感謝します。 

国土交通大臣政務官に就任中、石川県において三度の

大災害に皆さん見舞われました。昨年夏の小松での豪

雨災害、本年 5 月の奥能登での大地震、7 月の河北郡

市における豪雨災害など、県内において甚大な被害が

発生しました。 

県選出国会議員が一丸となって、国からの激甚災害の

指定を取り付け、被災者の生活再建や被災地の復旧復

興に全力で取り組んで参りました。 

今週内閣改造を控え、引き続き、新たな立場でふるさ

との為に頑張って参ります。よろしくお願いします。 

 

11日（月） 在京当番の為、北陸新幹線かがや

きの始発にて上京です。  

 

本日、在京当番の為、北陸新幹線かがやきの始発にて

上京です。家内からの七尾名物「たまご巻き」を頬張

りながらの移動です。 

11日（月） 企業後援会の皆さんが政務官に表

敬訪問です。  

 

在京当番のリミットの 9 時までに東京入りを済ま

せ、午前中は議員会館にて執務です。 

午後から国交省へ‼︎ 今週中の内閣改造に備えて整理

を開始。途中、企業後援会の皆さんが政務官に表敬

訪問です。 

まだまだ日中が真夏日ですが、夜は気温も下がりウ

ォーキングも快適です。 

 

12日（火） 小島復興副大臣室へ中野政務官と

共に表明訪問です  

 

復興大臣幹部会議終了後、宏池会の先輩議員である小

島復興副大臣室へ中野政務官と共に表明訪問です。 
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12日（火） 復興大臣政務官の最後の公務とし

て、復興大臣幹部会議に参加です。  

 

議員会館での執務を終え、夕方、兼任の復興大臣政務

官の最後の公務として、復興大臣幹部会議に参加です。 

これまでの復興状況のまとめと各政務三役より在任

を振り返りご挨拶。最後に渡辺復興大臣より総括し、

復興に向けての更なる決意を述べられました。 

会議終了後、宏池会の先輩議員である小島復興副大臣

室へ中野政務官と共に表明訪問です。 

 

13日（水） 穴水建設業協会の皆さんが政務官

室に表敬訪問です  

 

穴水建設業協会の皆さんが政務官室に表敬訪問です。 

業界の課題である人手不足や猛暑対策、国土強靭化予

算の拡充など意見交換です。 

また、大相撲穴水町出身の遠藤関の応援も兼ねており、

地元の皆さんの応援で無事、今場所初白星に繋がり、

これからの活躍に期待します。 

 

 

14日（木） 山梨県富士吉田市にて行われた宏

池会研修会に参加です  

 

山梨県富士吉田市にて行われた宏池会研修会に参加

です。「生成 AI の進展と日本の戦略について」の講演

会です。 

また、岸田総理は内閣改造・党役員人事を行い、研修

会後の懇談会の場に参加頂きました。 

総理は我が国は「変化を力に変えて前進してきた」と

表現し「今日より明日が良くなる時代」と責任を持っ

て取り組むと訴えられました。 

また、岸田総理から政務官を終えた同期と一緒に一人

一人に労いのお言葉を頂き、深く感謝致します。これ

からも全力で岸田総理をお支え致します。 

 

15日（金） 朝焼け富士山の絶景は感動もので

した  

 

昨日、宏池会研修会を終え、山梨県富士吉田市を後に、

電車や新幹線を乗り継ぎ、午後には金沢へ‼︎ 

朝焼け富士山の絶景は感動ものでした。 

 



 
自由民主党石川３区 衆議院議員 にしだ昭二 2023 年 9月活動報告 

 

7 

15日（金） 石川高専創設 60周年記念事業

「高専の森」植樹式に参加です  

 

山梨から金沢に到着後、石川高専創設 60 周年記念事

業「高専の森」植樹式に参加です。 

高い専門知識と技術を 5年間の一貫教育によって身に

つけ、これまで地元津幡町を始め、県内外のあらゆる

方面で活躍する人材を輩出、地域社会に大きく貢献し

てきました。 

植樹式の後、生徒の皆さんとの懇談会にて、卒業後は

地元に残り地域に貢献したいとの言葉に矢田津幡町

長は「役場に即採用」と確約。 

私も生徒の皆さんの高い知識と技術を一人でも多く

地元に残って専門分野で活躍してほしい心情を訴え

ました。 

 

15日（金） 北陸税理士政治連盟定例大会に参

加です  

 

北陸税理士政治連盟定例大会に参加です。日頃から地

域経済を支え、税の専門家として中小企業小規模事業

者の経営を安定的にサポートして頂きます事に感謝

致します。 

引き続き、ご要請を頂きながら税制改正に向けて一致

結束して取り組んで参ります。 

 

16日（土） 能越自動車道輪島道路開通式に出

席です  

 

能越自動車道輪島道路開通式に出席です。これまで整

備促進にご尽力頂きました関係の皆様に感謝致しま

す。 

この道路は輪島市から七尾を経由して富山県に至る

計画延長 100 ㎞の高規格道路で、能登地域から三大都

市圏に繋がる重要な道路です。 

引き続き、全線開通に向けて関係者の皆様と一丸とな

って全力で取り組んで参ります。 

 

16日（土） 七尾城まつり 前夜祭に立ち寄りま

した  

 

七尾城まつり 前夜祭に立ち寄りました。昼の猛暑も

和らぎ、多くの皆さんが夏の終わりのイベントで大い

に賑わっていました。また、都合がつきましたら七尾
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城跡や展望台からの七尾城下の眺望をお楽しみ下さ

い。 

 

16日（土） 輪島市内にて宮下県議と共に街頭

活動を行いました  

 

輪島道路の開通記念行事終了後、輪島市内にて宮下県

議と共に街頭活動を行いました。まだまだ日差しが強

く猛暑が続きますが、皆様には体調管理にお気を付け

下さい。 

 

16日（土） 羽咋市川渡し神事前に羽咋神社と

八幡神社に参拝です  

 

羽咋市川渡し神事前に羽咋神社と八幡神社に参拝で

す。神輿や獅子舞の熱狂が伝わってきます。 

羽咋神社の祭神・磐衝別命（いわつくわけのみこと）

が、八幡神社の女の神様に会いに通われたとも伝えら

れる、ロマンティックな祭です。 

若衆の熱狂でクライマックスを迎える川渡し神事、夏

の終わりを告げることでしょうね。 

 

 

16日（土） 志賀町長田萬燈祭に 4年ぶりに立

ち寄りました  

 

志賀町長田萬燈祭に 4 年ぶりに立ち寄りました。 

幻想的な雰囲気の中でのステージイベントやお神輿、

多くの皆さんがその余韻に浸っていました。 

長年の地域おこしのイベント関係の皆様の心意気に

頭が下がります。 

 

17日（日） 堂前県議、金七能登町議長と共に小

木袖ぎりこ祭りに立ち寄りました。  

 

金沢から小木へ‼︎ 堂前県議、金七能登町議長と共に

小木袖ぎりこ祭りに立ち寄りました。 

能登半島では珍しい奴凧を思わせる形の大あんどん

（袖ぎりこ）です。９基の袖ぎりこの強さと迫力は漁

師町ならではの勇ましく迫力ある祭りです。 

春のとも旗祭りと並ぶ、地域の二大祭り、今年は両方

とも体験です。 
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17日（日） 小木からの帰り道、久しぶりにケロ

ン村に立ち寄りました。  

 

小木からの帰り道、久しぶりにケロン村に立ち寄りま

した。 

連休中は多くの家族連れで賑わい、大盛況。子供たち

が元気で楽しく遊べる能登里山の空間です。 

小さなお子さんの家族連れには必見です。是非、お立

ち寄り下さい。 

 

17日（日） 前波曳山祭りに立ち寄りました。  

 

小木から穴水町前波へ‼︎ 

前波曳山祭り二日目に立ち寄りました。 

この祭りは穴水町前波地区にある諸橋稲荷神社の秋

祭りは、五穀豊穣と大漁を祈願する祭りです。 

海岸近くで大漁祈願の神事が行われ、夜に宮入り。し

かし、曳山は神輿が神社に入ることを簡単には許さず

曳山と神輿が何度も駆け引きを繰り返し、祭りの夜は

最後まで盛り上がります。 

私も最後の神社入りの際に曳山を引き、何度も繰り返

される駆け引きを体感です。 

17日（日） 石崎地区敬老演芸会が 4年ぶりに

開催です  

 

石崎地区敬老演芸会が 4 年ぶりに開催です。久しぶり

に地元の皆さんの元気なお顔を拝見。頑張れとの掛け

声に胸が熱くなります。逆に元気を頂きました。最後

まで、楽しんで下さい。 

 

17日（日） 公明党防災セミナーに立ち寄りまし

た  

 

公明党防災セミナーに立ち寄りました。 

近年、自然災害や豪雨災害が頻発化する中で、災害に

強い地域づくりや事前防災対策は大変重要です。 

友党公明党の中川衆議院議員や谷内・小松議員と共に

連携してふるさとの安全安心の為に取り組んで参り

ます。 
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17日（日） 高 誠 金沢市議会議長就任祝賀会

に参加です  

 

高 誠 金沢市議会議長就任祝賀会に参加です。実直で

誠実、自民党青年部時代からの友人で、同じ国会議員

秘書経験者として、ひたむきに主を支える姿に共感．

これからも信頼できる同志としてふるさとの為に共

に取り組んで参ります。本日は誠におめでとうござい

ます。 

 

18日（月） 内灘町敬老のつどい記念式典に参

加です  

 

内灘町敬老のつどい記念式典に参加です。これまでご

苦労を頂き、地域をお支え頂きました皆様に感謝致し

ます。人生 100 年時代、これからもお元気で長寿のお

祝いである米寿(88 歳)、卒寿(90 歳)、白寿(99 歳)、

百寿(100 歳)まで、お元気でご活躍頂きます事を願い

ます。 

式典終了後のつどいには御供田幸子ショーやビヨン

酢のステージイベントをお楽しみの皆さんには最後

まで、笑顔でお過ごし下さい。笑顔は健康と長寿の秘

訣ですね。 

 

18日（月） 自民党内灘支部の町議の皆さんと

共に街頭活動です  

 

内灘町敬老のつどいの式典後に自民党内灘支部の町

議の皆さんと共に街頭活動です。その後、津幡町・か

ほく市・羽咋市・宝達志水町へ‼︎ 

途中、ツールド能登に参加の選手の皆さんを激励です。

最後まで頑張って下さい。 

まだまだ暑い日が続いていますが、徐々に秋の兆しが

近づいています。皆様の激励に感謝しつつ、これから

もふるさとの為に頑張って参ります。 

 

18日（月） のと千里浜道の駅へ昼食に立ち寄

りました  

 

街頭活動の途中に、昼の休憩の為、のと千里浜道の駅

へ昼食に立ち寄りました。 

タイミングよくテント村にて、地元の皆さんも暑い中

で頑張って頂いています。 

色とりどりのテントブースから秘書と共にお腹いっ
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ぱい‼︎ 

午後からも街頭活動で頑張って参ります。 

 

18日（月） 燃ゆる感動かごしま国体 石川県選

手団激励会に参加です  

 

燃ゆる感動かごしま国体 石川県選手団激励会に参加

です。4 年ぶりに、来月 6 日から開幕する「かごしま

国体」に向けて、石川県選手団の活躍を願います。上

位入賞目指して頑張って下さい。 

 

19日（火） 斉藤国土交通大臣を囲み、石井・豊

田前副大臣、古川・清水前政務官と共に最後の

懇談です  

 

退任式を前に、斉藤国土交通大臣を囲み、石井・豊田

前副大臣、古川・清水前政務官と共に最後の懇談です。

斉藤大臣には引き続き、国民の安心安全の為にご尽力

を願います。 

 

 

 

19日（火） 新旧の国交大臣政務官の引き継ぎ  

 

新旧の国交大臣政務官の引き継ぎ‼︎ 

広島県選出、同じ宏池会の仲間である石橋林太郎代議

士が後を引き継いで頂き、13 ヶ月執務を行なった政務

官室を後に‼︎ 

今度は改めて要請活動に伺いたいと思います。引き続

き、よろしくお願いします。 

 

19日（火） 国土交通省 前副大臣・政務官退任

式に参加  

 

国土交通省 前副大臣・政務官退任式に参加．昨年

の 8/12 に国土交通大臣政務官に就任以来、13 ヶ

月、無事に退任の日を迎える事が出来たのも、国土

交通省の皆様を始め、関係の皆様のお支えのお陰で

す。心より感謝を申し上げます。引き続き、初心に

かえり、ふるさとの為、我が国の為に頑張って参り

ます。応援よろしくお願いします。 
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20日（水） 「お熊甲祭」に立ち寄りました  

 

早朝の能登便で帰郷後、例大祭「お熊甲祭」に立ち寄

りました。 

秋晴れの中、4 年ぶりの制限無しでの開催で、集落ご

との枠旗を担ぎ上げる若衆にも力が入ります。 

七尾市の 4大祭りの最後を飾る祭礼は秋の訪れを告げ

る節目になる事でしょう。 

 

20日（水） 輪島市・穴水町にて街頭活動を行い

ました。  

 

お熊甲祭り会場を後に、夕方、能登-羽田便で上京前に

輪島市・穴水町にて街頭活動を行いました。 

開通したばかりの「のと三井 IC交差点や洲衛」。また、

穴水町ショッピングセンター前にて街頭活動中、激励

を頂きました。感謝致します。 

今日は東京へトンボ帰りですが、これから上京します。 

 

 

 

23日（土） 羽田ー能登便で帰郷です  

 

珠洲市で開催される奥能登国際芸術祭 2023 開幕式に

参加の為、羽田ー能登便で帰郷です。 

 

23日（土） 奥能登国際芸術祭 2023開幕式に

参加です。  

 

羽田−能登便で帰郷後、直ちに珠洲市に向かい奥能登

国際芸術祭 2023 開幕式に参加です。 

5 月の震災後、開催が少し遅れましたが、珠洲市に元

気を‼︎ との思いが多くの皆さんを勇気づけました。 

奥能登国際芸術祭の開催が珠洲市にとって、奥能登に

とって、素晴らしい機会になるように、多くの皆様の

ご来場と応援をよろしくお願いします。 
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23日（土） 自民党能登町支部との懇談会に参

加です  

 

奥能登国際芸術祭を後に、自民党能登町支部との懇

談会に参加です。宮本県連会長と共に政務官退任し

て心機一転、これからもふるさとの為に働いて参り

ます。 

中能登町にて街頭活動です。稲刈り後の香りが秋風

によって心地よく感じます。この後、自民党中能登

町支部総会に参加します。 

 

23日（土） 自民党中能登町支部 総会に宮本

県連会長と共に参加です  

 

自民党中能登町支部 総会に宮本県連会長と共に参加

です。各種選挙に対してもご支援ご協力頂き感謝致

します。また、政務官として 1 年 1 ヶ月皆様の大き

なお支えで無事に職責を終え、国政報告を交えご挨

拶です。引き続き、貴重な経験を活かし、ふるさと

の為に頑張って参ります。 

 

 

23日（土） 古玉町議の地元、徳前地区の秋祭り

に立ち寄りました。  

 

自民党中能登支部総会終了後、古玉町議の地元、徳

前地区の秋祭りに立ち寄りました。地域の若衆や子

供達の活気で賑わっていました。 

 

24日（日） 第 36回猿鬼歩こう走ろう健康大

会に参加です  

 

第 36 回猿鬼歩こう走ろう健康大会に参加です。 

今回は地元、堂前県議と共に 10km ウォークにエン

トリー、秋晴れの素晴らしい天候の中でウォークを

楽しみました。 

いつもながら、能登高校書道部のパフォーマンスは

最高です。引き続き、応援をよろしくお願いしま

す。 
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24日（日） 西湊まつり 2023 武者行列解散式

に参加です  

 

柳田でのウォークから七尾へ移動し、西湊まつり

2023 武者行列解散式に参加です。 

手作りの利家公の武者行列は西湊祭りでの一番の見

せ場で、大いに盛り上がりを見せていました。 

利家公の口上も中々のものでした。最後までお楽し

み下さい。 

 

24日（日） 「希望と行動の種子」展に立ち寄り

ました  

 

「希望と行動の種子」展に立ち寄りました。誰も置

き去りにしない社会の建設に向けて、共に手を携え

て取り組んで参ります。 

 

24日（日） 羽咋公民館歌謡教室「ふじの会発表

会」にも立ち寄りました  

 

「希望と行動の種子」展と同じ会場で開催の羽咋公

民館歌謡教室「ふじの会発表会」にも立ち寄りまし

た。日々の練習の成果で、一人一人の緊張感や達成

感が伝わってくる会場の一体感がありましたね。 

 

24日（日） 羽咋市・かほく市で街頭活動です  

 

コスモアイル羽咋を離れ、上京前に、羽咋市・かほく

市で街頭活動です。素晴らしい秋晴れの中、ドライバ

ーの皆さんからの激励や立ち寄って頂く皆様に感謝

致します。 
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25日（月） 能登和倉国際女子オープンテニス

2023「ウェルカムパーティ―」に参加です  

 

羽田−能登午後便で帰郷後、能登和倉国際女子オー

プンテニス 2023「ウェルカムパーティ―」に参加で

す。 

元プロテニスプレイヤーの佐藤直子実行委員長が中

心的にご尽力して頂き、国際大会が開催しました。 

地元に愛される国際大会として、世界から注目され

る大会として、これまで、ITF に働き掛けをして下

さり、以前では女子の国際大会では賞金も皆無の状

態から、今年は４万ドルもの賞金が出る国際大会に

成長。世界で活躍する素晴らしい選手が出場しま

す。 

本戦 9/26(火)〜10/1(日)和倉温泉運動公園テニス場

にて開催中です。皆さんも是非応援にお越し下さ

い。 

 

 

 

25日（月） 唐戸山神事相撲に立ち寄りました  

 

歴史と伝統を誇る 水なし、塩なし、待ったなしの唐戸

山神事相撲に立ち寄りました。 

下山大関の名誉を授かった杉原剛さんは私の七尾商

業高校相撲部の同級生で中学からの友人です。 

早速、力水代わりにまわしを着ける手伝いを‼︎ また、

山上 3 兄弟の啓明さんも相撲一家、上山大関の名誉を

授かる事に祝意を申し上げます。 

同級生の門出に花を添えることが出来て幸いでした。 

 

26日（火） 道の駅すず塩田村に立ち寄りまし

た  

 

道の駅すず塩田村に立ち寄りました。塩づくりを疑

似体験です。塩づくりの伝統を守り、里山の間伐材

の杉・松を配分使用、SDGs に取り組む環境に優しい

塩づくりです。塩撒きの擬似体験は必見です。皆さ

んも是非、お立ち寄り下さい。 
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26日（火） 奥能登国際芸術祭 2023に立ち寄

りました。  

 

奥能登国際芸術祭 2023 に立ち寄りました。23 日開幕

式以来、２回目の会場巡りです。最果ての地での自然・

歴史・伝統文化など様々な現代アート作品とのマッチ

ングに心が癒されます。9/23〜11/12 まで開催です。

皆様、是非お立ち寄り下さい。 

26日（火） 珠洲市・輪島市町野地区にて街頭活

動です。  

 

奥能登国際芸術祭を後に、珠洲市・輪島市町野地区に

て街頭活動です。途中、激励に駆け付けて頂きました。

感謝致します。 

だいぶ秋めいてきましたが、朝晩の寒暖差に体調を崩

されない様に、お気を付け下さい。 

 

 

 

26日（火） 能登町小浦地区の秋祭りの為に沿

道を移動中の御神輿とご一緒しました。  

 

能登町小浦地区の秋祭りの為に沿道を移動中の御神

輿とご一緒しました。 

海を背景に御神輿が映えますね〜。 

 

27日（水） 久しぶりに「ゆうの丘」に立ち寄りま

した。  

 

本日は七尾市内にて、久しぶりに「ゆうの丘」に立ち

寄りました。入所の皆さんから「西田さんだ〜」と声

を掛けて頂きました。 

また、終礼挨拶に一緒に参加。「誕生日に西田さんに会

えていい日だった。」との言葉に胸が熱く、入所の皆さ

んからの沢山の笑顔に元気を頂きました。これからも

しっかりと応援します。 
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28日（木） 七尾市 JA田鶴浜支所前にて清水

県議・原田市議と共に朝の辻立ちです。  

 

七尾市 JA 田鶴浜支所前にて清水県議・原田市議と共

に朝の辻立ちです。通勤・通学の皆さんに対してご挨

拶です。今日も元気に頑張って下さい。 

 

28日（木） 二人展ー高校美術部同級生・高校

卒後 50年を記念してーに立ち寄りました  

 

二人展ー高校美術部同級生・高校卒後 50 年を記念し

てーに立ち寄りました。お二人の素朴で優しい絵柄が

とても印象的でした。これからもご活躍願います。 

 

 

 

 

28日（木） 能登和倉国際女子オープンテニス

本戦試合激励の為、和倉温泉運動公園に立ち寄

りました。  

 

能登和倉国際女子オープンテニス本戦試合激励の為、

和倉温泉運動公園に立ち寄りました。あいにく午前中

の試合が雨の為に中止となり、残念でした。佐藤直子

さんや大会関係者との懇談で会場を後にしました。大

会の成功を願います。 

 

28日（木） 令和 5年度「交通安全七鹿のつど

い」に参加です  

 

令和 5 年度「交通安全七鹿のつどい」に参加です。

県内において昨年の同時期に比べ、交通事故数と死

亡者数も前年を上回る深刻な状況です。年末に向け

て緊張感を持って交通事故死亡ゼロを目指して頑張

りましょう。 

七鹿のつどいを終え、引き続き、中能登町にて街頭

活動を行いました。交通安全にご協力をよろしくお

願いします。 

終了後、のと里山空港から上京します。 
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29日（金） 石川県トラック協会中央要望会に

参加です  

 

石川県トラック協会中央要望会に参加です。2024 年問

題を始め、トラック運送業の取引環境の適正化や生産

性の向上など、業界が抱える課題などの要請です。県

選出国会議員一丸となって取り組んで参ります。 

自民党水産部会副部会長就任にあたり、水産庁と幹部

との事前打ち合わせです。県内においても様々な課題

を抱え水産業界の支援の為に尽力して参ります。 

 

30日（土） 第 7回能越道フェスティバルに立

ち寄りました  

 

第 7 回能越道フェスティバルに立ち寄りました。能越

自動車道沿線自治体の交流促進や地域の活性化の為

に開催です。 

珠洲市が元気に‼︎ また、奥能登国際芸術祭で更に盛

り上がる様に皆様の応援をよろしくお願いします。 

 

 

 

30日（土） 奥能登国際芸術祭の会場訪問です  

 

能越道フェスを後に、奥能登国際芸術祭の会場訪問で

す。開幕から今回で三度目の珠洲入りで、ようやく半

分の会場を回ることが出来ました。全会場制覇に向け

て、頑張ります。 

 

 

 

 


